

# Erfolgreich beim Malwettbewerb

**Landau.** (red)

Auch das Gymnasium hat sich wieder am Malwettbewerb der VR-Bank beteiligt. Dabei sind sehr gelungene Kunstwerke entstanden. Robert Kettl von der

VR-Bank gratulierte nun den zwei erfolgreichen Teilnehmern Niklas Fischer und Elias Tanzer. Er überreichte ihnen eine Urkunde sowie eine Medaille und ein Tablet. Robert Kettl hob dabei besonders hervor, dass es eine beachtliche Leistung und ein schöner Erfolg für die beiden Jungs sei. Die Schüler des Gymnasiums erreichten einen beachtlichen zweiten und dritten Platz auf Landesebene. Cornelia Feldkamp



gratulierte im Namen der Schule und sprach die Hoffnung aus, mit den Schülern des Gymnasiums wieder so gute Ergebnisse zu erzielen sowie den Wunsch, dass dieser Wettbewerb weiterhin angeboten wird. Im Bild: Schulleiterin Cornelia Feldkamp (v.l.), Niklas Fischer (6. Klasse), Elias Tanzer (jetzt 10. Klasse), Robert Kettl von der VR-Bank und Kunstlehrerin Anita Dotzauer.

Foto: Gymnasium